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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le Stade de Reims, pour le compte de la 29ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres 
des deux formations, avant cette 19ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Reims

14e CLASSEMENT 9e

30 PTS POINTS 43 PTS

6 V  -  12 N  -  10 D BILAN 10 V  -  13 N  -  5 D

D -  D  -  D -  N  -  N SÉRIE EN COURS N  -  V  -  V  -  V  -  D

30 buts inscrits   15e ATTAQUE 13e   36 buts inscrits

37 buts encaissés   10e DÉFENSE 5e   28 buts encaissés

6 buts  BLAS, MOHAMED MEILLEURS BUTEURS BALOGUN  17 buts

3 passes  GANAGO, SIMON MEILLEURS PASSEURS FLIPS  6 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 24ème journée de championnat - 13 février 2022

17’ Simon 1-0
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Will STILL

GARDIENS
30  Nicolas PENNETEAU
40 Florent DUPARCHY
94 Yehvann DIOUF
96 Alexandre OLLIERO

DÉFENSEURS
4 Maxime BUSI
5 Yunis ABDELHAMID
24 Emmanuel AGBADOU
25 Thibault DE SMET
32 Thomas FOKET
43 Cheick KEITA

MILIEUX
3 Kamory DOUMBIA
8 Jens CAJUSTE
10 Arber ZENELI
15 Marshall MUNETSI
17 Dion LOPY
21 Azor MATUSIWA
48 Samuel KOEBERLE
49 Valentin ATANGANA EDOA
70 Alexis FLIPS

ATTAQUANTS
7  Noah HOLM
9 Kaj SIERHUIS
11 Myziane MAOLIDA
19 Mitchell VAN BERGEN
29 Folarin BALOGUN
39 Junya ITO
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Marcus
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Ignatius99 7DELORT

Andy
GUESSAND
Evann 31 MOHAMED

Mostafa22 MANVELYAN
Gor

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 40KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

PETRIĆ
Denis

DESCAMPS
Rémy 28CASTELLETTO

Jean-Charles
CENTONZE
Fabien 24 CORCHIA

Sébastien

3 26GIROTTO
Andrei

HADJAM
Jaouen 38 JOÃO VICTOR 4 93PALLOIS

Nicolas
TRAORÉ
Charles 23 VOISINE

Robin 10 BLAS
Ludovic

20 DOUCET
Lohann 29 25MERLIN
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MOLLET
Florent5 CHIRIVELLA

Pedro 8 MOUTOUSSAMY
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LES ÉCHOS

400 matches en professionnel pour 
Nicolas Pallois ! 
Vendredi 17 mars sur la pelouse du Groupama Stadium de Lyon (1-1, 28ème journée de Ligue 1), Nicolas 
Pallois a connu son 400ème match en professionnel, toutes compétitions confondues ! Arrivé à l’été 
2017 sur les rives de l’Erdre, le solide défenseur central compte 183 matches sous le maillot nantais 
(5 buts, 3 passes décisives). Nicolas Pallois a également porté le maillot des Girondins de Bordeaux 
(101 matches), des Chamois Niortais FC (80 matches), du Stade Lavallois FC (23 matches) et du 
Valenciennes FC (13 matches).  Félicitations Nico’ ! 

Travel FCN : Direction l’Indonésie !

À l’image de Martin, fidèle supporter du FC 
Nantes et présent en Indonésie (Le Kelingking 
Beach), faites rayonner le Club aux 4 coins du 
Globe. Avec qui vous voulez, quand vous le 
voulez, envoyez-nous vos photos en utilisant 
le hashtag #TravelFCN sur nos réseaux ou en 
écrivant à travelfcn@fcnantes.com 
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Fabien Centonze a reçu son trophée !

Désigné « Canari du mois by Iliane » pour le 
mois de février 2023, le latéral du FC Nantes, 
Fabien Centonze a reçu son trophée en avant-
match de la rencontre face à l’OGC Nice (2-
2, J27). Pour rappel, Fabien CENTONZE avait 
récemment été élu par vous, supporters des 
Jaune et Vert, avec 37,49% des voix.

Coupe de France : La Beaujoire à guichets fermés ! 

Mercredi prochain (21h10), le FC Nantes accueillera l’Olympique Lyonnais au Stade de La Beaujoire 
dans le cadre des demi-finales de la Coupe de France. Pour tenter de disputer leur deuxième finale 
de rang dans cette compétition, qui aura lieu le samedi 29 avril 2023, les Jaune et Vert pourront 
compter sur le soutien de plus de 34 500 supporters. On a tous envie de revivre quelque chose de 
fou !

Claude Simonet nous a quittés 

Le FC Nantes a appris mercredi 15 mars, le 
décès de M. Claude Simonet, à l’âge de 92 ans. 
Ancien Président de la Fédération Française 
de Football (1994-2005) et joueur du FC Nantes 
dans les années 1950, le Nantais d’adoption avait 
également occupé le poste de vice-président 
délégué, en charge des finances du Club des 
rives de l’Erdre (1972-1984). Quelques jours plus 
tard, à l’occasion de la 28ème journée de L1 à 
Lyon, les Jaune et Vert ont porté un brassard 
noir en la mémoire du natif de Mortagne-au-
Perche (Orne). Cet après-midi face à Reims un 
hommage lui sera rendu en amont du coup 
d’envoi. 

Féminines : Et si c’était vous ?  

La section féminine du FC Nantes est à la 
recherche de joueuses de football passionnées. 
Si tu es née entre 2016 à 2011, tu peux rejoindre 
notre École de foot. Que tu sois débutante ou 
expérimentée, nous serions ravis de t’accueillir 
! Alors, si tu es intéressée pour jouer avec nous, 
n’hésite pas à nous contacter à l’adresse mail 
suivante : academie.feminines@fcnantes.com 
ou directement sur la page Instagram de la 
section :  @fcnacademiefeminines

Andrei Girotto récompensé ! 

Lui, s’apprête en revanche à recevoir son 
trophée. Élu «Canari du mois by ILIANE» pour le 
mois de mars 2023 avec plus de 40% des voix, 
Andrei Girotto recevra son trophée lors de 
l’avant-match cet après-midi, devant le Stade 
de Reims. On compte sur vous pour lui réserver 
le meilleur accueil qu’il soit !



Synergie

Venez rencontrer 
70 entreprises qui recrutent !

SY
NE

RG
IE D

CO
M -

 03
/23

 - 
RC

S N
AN

TE
RR

E 3
29

 92
5 0

10
 - 

CR
ÉD

IT P
HO

TO
 : G

ET
TY

Préinscrivez-vous !
Gagnez du temps 
à l'entrée.



PEUT NETTOYER
ET PROTÉGER
MA TOITURE ?

RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB

0 805 29 40 40 

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS 
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr

4,2/5*

*Retrouvez tous nos avis sur : preservationdupatrimoine.fr/avis - Préservation du Patrimoine 
- RCS de Nantes : 844 518 951 - 99 Rue du Moulin des Landes, 44980 Sainte-Luce-sur-Loire. 

-10%
SUR LE NETTOYAGE

DE TOITURE

TOITURE PROTÉGÉE HYDROFUGE DE TOITURE 
INCOLORE OU COLORÉ

INTERVENTION RAPIDE

JUSQU’AU 

30 AVRIL 2023
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ACADÉMIE

Dominateurs dans le jeu, à l’image des incursions 
tranchantes de Leroux (2’) ou encore Guirassy (11’ et 22’), 
les Jaune et Vert affichent beaucoup d’envie en cette 
entame de partie. Le pressing constant des hommes de 
Pierre Aristouy et Francis Liaigre gêne considérablement 
des Monégasques peu en vue et en souffrance dans ce 
premier acte. Malheureusement pour les locaux, le score 
ne bouge pas à la pause (0-0).  
 
Au retour des vestiaires, l’ASM est mieux, au détriment 
des jeunes nantais, davantage sur le reculoir. Un temps 
faible que les coéquipiers de Potiron vont payer cash 
à l’heure de jeu. Excentré sur le côté droit de la surface 
nantais, Pape Cabral ne se pose pas de question et arme 

Fin de parcours en
Coupe Gambardella...

Mi-mars, les U18 du FC Nantes ont vu leur aventure en Coupe Gambardella-Crédit Agricole 
s’arrêter en quarts de finale après un court mais crucial revers (0-1), devant l’AS Monaco au 

Stade Marcel-Saupin. 

du droit. Sa frappe croisée fait mouche et Monaco prend 
les commandes de la partie (0-1, 61’).  

Touché, le FC Nantes est à réaction et reprend la maîtrise 
du jeu, sans pour autant que les tentatives de Gomes 
et Tchangodei n’inquiètent pas Schulz, le portier du club 
de la Principauté. Les derniers changements offensifs 
du côté nantais n’y changeront rien, le Club des rives 
de l’Erdre quitte cette prestigieuse compétition avec 
quelques regrets…  

Le Club tient à saluer les performances des jeunes 
nantais durant cette compétition et félicite les joueurs 
et le staff pour le parcours réalisé ! 
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INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez
Au coeur d’une Beaujoire où plus de 33000 supporters avaient répondu présent, les canaris ont bénéficié du soutien 
de leur 12ème homme pour revenir dans la rencontre et accrocher in extremis le point du nul face à l’OGC Nice (2-2). 

Stress, encouragements, joies, soulagements... Revivez vos émotions partagées entre amis ou en famille !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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Nos gardiennes et nos gardiens
se forment avec la Ligue ! 

Les gardiens de l’Académie nantaise ainsi que les gardiennes professionnelles de la section 
féminine ont profité des vacances de février pour se former au métier d’éducateur et 
d’éducatrice de football. Axée spécifiquement sur le poste d’entraîneur(e) des gardiens et des 
gardiennes, cette formation, encadrée par la Ligue des Pays de la Loire de football, a été mise en 
place et réalisée sur deux lundis. Le public ciblé concernait les jeunes joueurs de l’École de Foot. 

ACADÉMIE & FÉMININES 

L’occasion était parfaite pour mettre en pratique les 
connaissances emmagasinées sur les gardiens de 
l’École de Foot du FC Nantes. Ainsi, les 7 gardiens issus des 
catégories de U9 à U13 ont eu la chance d’être coachés 
par leurs aînés, qui par le passé, se trouvaient alors à 
leur place ! 

Sous le soleil de la Plaine de Jeux de la Jonelière, 
ces échanges ont notamment permis de renforcer 
les liens entre les plus jeunes et plus anciens. De plus, 
cette formation dispensée par la Ligue de Football des 

Pays de la Loire permet aux stagiaires de découvrir de 
nouvelles facettes du poste de gardien de but. L’objectif 
est également d’offrir différentes perspectives et 
d’éventuelles idées sur un futur métier. 

Le FC Nantes tient à remercier la Ligue de Football des 
Pays de la Loire ainsi que les deux formateurs, Mathieu 
Ricoul (entraîneur de l’ES Blain - R2 & Formateur à la Ligue 
des Pays de la Loire) et Florian Touzet, actuel entraîneur 
des gardiens de but de l’équipe réserve. 
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Te souviens-tu des débuts dans le foot ?
J’ai commencé à l’âge de 6 ans, à Dijon. J’ai 
fait toutes mes classes à Dijon, jusqu’à mon 
premier contrat professionnel à 19 ans et 
demi.

Tu es d’ailleurs le premier joueur formé au 
DFCO à intégrer son groupe professionnel...
Effectivement, je suis le premier joueur issu du 
centre de formation à signer professionnel. 
C’est une fierté.
J’ai gravi tous les échelons, j’ai partagé plusieurs 
coaches, j’ai fait toutes les catégories... Et puis 
se lancer dans le grand bain devant sa famille, 
dans sa ville... c’est possible. Depuis, Dijon en a 
signé d’autres. C’était une vraie fierté pour moi 
de montrer que le chemin est ouvert et que 
c’est possible.

As-tu toujours évolué au poste de milieu 
offensif ?
Tout petit, jusqu’à 12-13 ans, j’étais attaquant. 
On demandait moins de grands, dans ces 
catégories. Après, je n’ai pas reculé beaucoup. 
Je suis passé derrière l’attaquant. Relayeur, 
c’est venu plus tard, pratiquement en devenant 
professionnel.

Pourquoi partir de Montpellier où tu étais 
incontournable ?
Ca se passait très bien. Il y a eu beaucoup 
de hauts, quelques bas normaux dans une 
carrière de footballeur. Mais j’ai besoin de 
nouveaux challenges, de sortir de la routine 
et voir ce qui se fait ailleurs pour franchir des 
paliers. J’avais besoin de voir autre chose. 
J’aime bien me mettre en danger car ça me 
permet de me surpasser pour aller chercher 
les choses.

Que retiens-tu de ton expérience en 
Bundesliga ?
J’ai toujours eu en tête d’aller jouer à l’étranger, 
justement pour me mettre en danger. 
L’expérience à Schalke, je n’en retiens que le 
bon. Cela a été très enrichissant. J’ai pu voir 
une nouvelle culture, une nouvelle approche 
du football, le travail au quotidien... plein de 
choses qui m’aident actuellement. Il y a eu des 

Florent Mollet,
Intégration rapide

Arrivé en janvier de Schalke 04 (All), Florent Mollet a connu une intégration express 
au sein de l’effectif nantais avec lequel il compte déjà 13 matches en un peu plus 
de deux mois. Heureux dans le privé comme au sein du vestiaire, il est déjà l’une 
des pièces maîtresses du groupe. «Il y a vraiment un bel état d’esprit dans cette 
équipe,» résume le milieu offensif qui se dit aussi reconnaissant de la chance qui 

lui a été donnée de disputer ses premières rencontres européennes. 

choses moins bonnes. On ne m’a pas donné 
ma chance dès le départ, mais ce sont les 
choix d’un coach. Ca se passait mieux avec le 
nouveau coach. Et puis j’ai eu l’appel d’Antoine 
Kombouaré, du Président Kita, de son fils 
Franck... ça a changé la donne.

Qu’est-ce qui change dans le football 
allemand ?
Le championnat allemand est difficile. Même 
si on est premier face au dernier, ce sera 
un match difficile. Ca va d’un but à l’autre, il 
y a peu de pauses, peu de temps de repos... 
Même les touches sont jouées rapidement 
pour attaquer. c’est pour ça qu’on voit 
beaucoup de buts. Les équipes attaquent, et 
parfois prennent beaucoup de but. J’ai appris 
beaucoup de choses à l’entraînement et les 
Français viennent aussi à ces méthodes. Par 
exemple, avant l’entraînement, il y a toujours 
trois quarts d’heure d’échauffement en salle 
avant d’aller sur le terrain pour un nouvel 
échauffement, avant l’entraînement. Ce sont 
des méthodes de travail différentes, mais 
qui portent leurs fruits. On voit bien que le 
Bayern Munich va régulièrement loin dans les 
compétitions européennes.

“J’aime bien me mettre en 
danger. Ca me permet de 

me surpasser.”

ENTRETIEN
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Quelques semaines après ton arrivée à 
Nantes, comment te sens-tu ? Dans la vie 
privée et dans le vestiaire ? Ça correspond à 
ce que tu attendais ?
Ça correspond totalement à ce que je 
recherchais. Je suis complètement épanoui 
dans ma vie privée et dans le vestiaire, à 
l’entraînement et sur le terrain. On a un super 
groupe ! On rigole, personne ne traîne les 
pieds. Les joueurs qui jouent un peu moins 
s’entraînent correctement, soutiennent ceux 
qui jouent. Il y a vraiment un bel état d’esprit 
dans cette équipe. Et c’est ce que j’aime. Il faut 
être sérieux quand on va sur le terrain, et il faut 
aussi avoir des moments où on rigole entre 
nous. 

On dit souvent que ce groupe vit bien...
Je connaissais quelques joueurs et je n’ai pas 
été surpris de la façon dont le groupe vivait. 
Mais dès mon arrivée, je me sentais tout de 
suite à mon aise parce que tout le monde 
parle avec tout le monde. Il n’y a pas de clans. 
Le groupe est uni. Et le coach est derrière ses 
joueurs et nous considère comme ses enfants. 
Il nous aime. Et quand vous avez un coach 
comme ça derrière vous, ça amène ce qu’il se 
passe à Nantes depuis quelques saisons. Il faut 
que ça continue comme ça.

Vous venez de terminer un marathon de 12 
matches depuis le 1er février. On imagine que 
cette trêve internationale tombe à point 
nommé...
Elle nous fait du bien pour ceux qui sont arrivés 
cet hiver, mais surtout pour ceux qui ont 
commencé la saison ici. Face à Lyon, c’était 
leur 41ème match !
Ca fait du bien à tout le monde. On a eu un 
mois de février très chargé avec la Coupe 
d’Europe, la Coupe de France, la Ligue 1... ça fait 
du bien de se ressourcer un peu et d’oublier le 
foot quelques jours avant de se replonger dans 
une fin de saison alléchante. On sait qu’on a 
des objectifs à atteindre pour faire plaisir à nos 
supporters qui suivent depuis le début.

De quoi être frais et dispo pour entamer 
cette série de trois matches à domicile en 
une semaine puis la dernière ligne droite du 
championnat ?
C’est ce qu’on aime quand on est footballeurs. 
On n’a pas le droit de se plaindre. C’est la tête 
qui prend le dessus. On doit prendre tout ce 
qu’on est allé chercher pour faire une belle fin 
de saison.

La réception de Reims, un match pour bien 
se replacer en championnat et préparer au 
mieux le match face à Lyon ?
Reims a connu une série de 17 matches sans 
défaite. Quand on joue Lyon, on voit le nom. 
Mais Reims sera un match compliqué face à 
une équipe dans une forme extraordinaire. 
S’ils sont là aujourd’hui, ce n’est pas du hasard. 
On veut décrocher la victoire devant nos 
supporters pour prendre un peu plus d’air au 
classement.

Arrivé cet hiver, tu as rapidement pris ta place 
avec 13 matches joués, dont deux en Coupe 
d’Europe...
En janvier, quand le coach et les dirigeants 
m’appellent, j’y pense forcément. C’est une 
fierté car ce sont mes premiers matches 
européens. Je ne me voyais pas finir ma 
carrière - il y a encore du temps ! - sans goûter 
à ces matches, à cette ambiance. Je suis aussi 
reconnaissant envers le club. C’est le genre de 
soirée qu’on veut jouer quand on est joueur. 
On a fait honneur au maillot, même si ça ne 
s’est pas bien fini au match retour. Et il faut 

surtout féliciter les gars qui ont commencé la 
campagne européenne parce qu’ils ont fait 
un boulot extraordinaire pour sortir des poules. 
C’est aussi grâce à eux que j’ai pu avoir du 
temps de jeu sur les deux matches. Je leur ai 
déjà dit et je le leur redis : merci.

Ce n’est jamais gagné d’avance, mais ton 
intégration au sein de l’équipe a été très 
rapide. Comment l’expliques-tu ?
Il y a d’abord l’aspect humain. Il faut respecter 
là où on met les pieds. Il y a des coutumes, 
des valeurs, des joueurs en place... et nous, 
les arrivants, on doit amener quelque chose 
sans tout chambouler et en respectant ce qui 
est en place. Quand vous faites ça, vous vous 
intégrez. Et puis il y a l’aspect terrain : quand 
vous montrer vos qualités dès les premiers 
jours et premiers matches, c’est rapidement 
positif. Dans cette équipe, il y a beaucoup de 
joueurs qui parlent le même football que moi 
et ça facilite l’intégration.

Tu arrives à Nantes, vainqueur de la Coupe 
de France, et vous êtes aujourd’hui en demi-
finale. Une pression particulière ?
Il n’y a pas de pression. Le groupe l’a gagnée 
l’année dernière. Bien sûr, on est compétiteurs 
et on veut aller chercher la deuxième. Mais il n’y 
a pas de pression à avoir. Sur la demi-finale, 
c’est Lyon qui a la pression. On sera devant 
nos supporters qui vont nous pousser et on a 
fait un bon match là-bas. Il faut rester sur la 
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“Je suis
complètement épanoui 

dans ma vie !”

“Il faut remercier les 
gars qui ont débuté la 

campagne européenne.”
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ENTRETIEN

même dynamique. Si on est solides derrière, on 
sait qu’on peut gagner ce match. Il faut rester 
tranquilles, ne pas s’affoler et être prêts le jour 
«J».

Comment avez-vous abordé ce parcours en 
Coupe de France ?
Le coach et nous pensions à conserver ce titre. 
Mais ce n’est pas facile car d’autres équipes 
veulent le remporter. Aujourd’hui, on a mis tous 
les ingrédients pour en arriver là. Ca n’a pas 
toujours été facile, mais on a rien à envier à 
personne. Le plus dur reste à faire car il reste 
deux matches. Il faudra bien jouer, mais il faut 
surtout gagner pour soulever la Coupe.

Aujourd’hui, on imagine que vous commencez 
à parler entre vous du Stade de France...
Bien sûr. Quand vous arrivez en demi-finale, 
ça trotte dans les têtes. Mais avant ça, il y a 

la reprise de l’entraînement, des points à 
aller chercher pour le maintien face à Reims 
et après on parlera de la Coupe. Il faut rester 
calme. Le groupe a beaucoup d’expérience sur 
ça. Des joueurs comme Alban ou Ludo ont de 
l’expérience malgré leur jeune âge.

N’y a-t-il pas un risque que cette demi-
finale accapare les esprits avant ce match 
important face à Reims ?
Non. Le match de Reims est aussi important 
que celui de la Coupe de France. Cette saison, 

il y a quatre descentes. Il est hors de question 
de mettre le Club en danger. Les joueurs en 
sont conscients. On est d’abord concentrés sur 
Reims.

Que ce soit en championnat, en Coupe ou sur 
la scène européenne, le public nantais est 
toujours au rendez-vous. Surpris ?
J ’ai  déjà joué à la Beaujoire en tant 
qu’adversaire et on le ressent moins parce 
qu’on est adversaire. Mais quand on porte le 
maillot jaune sur les épaules, vous sentez dix 
fois plus que les supporters sont derrière nous. 
Tout le monde est unanime : ce n’est pas une 
saison facile, mais les supporters sont toujours 
là. On sent qu’il y a beaucoup d’entrain derrière 
l’équipe. Et on a besoin d’eux ! Ils sont aussi 
importants que les joueurs sur le terrain.

PROPOS RECUEILLIS PAR F. C.

“Les supporters sont 
toujours derrière l’équipe. 

Et on a besoin d’eux !”



PAROLES DE DIRIGEANTS 

PRÉSENTATION ET RÔLE AU SEIN DU FC NANTES 
Cela fait maintenant 18 ans que je suis dirigeant 
bénévole au sein du club. Mon rôle est d’épauler 
le staff et les joueurs de différentes catégories 
en m’occupant de la gestion des équipements 
sportifs et de la logistique. Dans un premier 
temps, j’ai commencé par accompagner la 
catégorie U14 fédérale pendant 5 ans. Par la 
suite, je me suis occupé des catégories du 
centre de formation, c’est-à-dire les U16, les 
U17, les U18, et depuis maintenant 2 ans, je suis 
avec les U19.    

LE CHOIX DE REJOINDRE LE FC NANTES 
Rejoindre le club, c’est surtout un choix du 
cœur. Depuis mes jeunes années, j’ai toujours 
été un fan du FC Nantes. J’ai commencé à avoir 
les maillots des Jaune et Vert à l’âge de 12 ans. 
Avec mon père on se déplaçait pour voir les 
matchs à Marcel-Saupin puis à la Beaujoire 
(il sourit). En quelques sortes, le football a 
toujours fait partie de ma vie. J’ai d’abord été 
joueur, puis entraîneur dans le club amateur 
de Rezé. Je suis ensuite devenu président du 
tournoi international du club. C’est en obtenant 
ce poste, que j’ai pu entrer en contact avec 

Michel Boucard 
“Un choix du cœur” 

Grand passionné du FC Nantes depuis son plus jeune âge, Michel Boucard occupe, depuis 18 
ans, la fonction de dirigeant au club. Un choix qu’il a effectué avec le cœur. 

le FC Nantes. J’avais comme objectif de les 
associer au tournoi en tant que partenaire. 
A ce moment-là, j’ai fait connaissance avec 
les dirigeants qui m’ont proposé de rejoindre 
le club. J’ai accepté la proposition car cela 
représentait un rêve pour moi.  
 
LE CONTACT HUMAIN “UN POINT IMPORTANT“ 
Le fait de pouvoir accompagner les jeunes 
et de voir leur évolution est quelque chose 
d’essentiel pour moi. Je me sens important 
dans leur parcours. De ce fait j’ai toujours gardé 
de bons contacts avec le staff et les joueurs. Je 
sais m’adapter à la personnalité de chacun et 
les personnes s’adaptent à moi. C’est comme 
ça que vont les choses sil sourit).  

DES SOUVENIRS ET DES ANECDOTES  
Pour moi, il n’y a que des bons moments passés 
au club. Je repense notamment au titre de 
Champion des U19, que j’ai pu fêter avec eux 
parce qu’ils le souhaitaient. A cet instant, je me 
sentais un peu comme un jeune moi aussi (il rit) 
et j’étais surtout fier d’eux. Aujourd’hui, je pense 
être proche des joueurs. Je sais ce que cela 
fait d’être frustré, de ne pas avoir de temps de 

jeu. Justement, je suis là pour les remotiver et 
leur dire que dans le football rien n’est jamais 
acquis. Le plus important c’est qu’ils doivent 
s’accrocher et rester eux même. C’est une 
chose qui n’est jamais facile quand on monte 
au très haut niveau.  

 ET EN TANT QUE SUPPORTER ? 
Le premier souvenir qui me revient à l’esprit 
c’est la montée en Ligue 1 en 1964 (il sourit). J’ai 
vécu ce moment-là et en tant que supporter 
c’était inoubliable. Je me rappelle aussi les 
différents titres de Champions de France. 
Particulièrement celui de 1995 à l’époque de 
Jean-Claude Suaudeau car mon fils jouait 
au club. C’est à ce moment-là, que je me suis 
rendu compte que le FC Nantes était un peu 
comme une grande famille. Jean-Claude 
Suaudeau est vraiment une personne qui m’a 
marqué. Il était présent partout, sur tous les 
terrains et faisait son maximum pour aider les 
jeunes.  

PROPOS RECUEILLIS PAR M. M.
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Le Basque Poulet Le Basque

Pour votre santé, évitez de grignoter entre les repas. www.mangerbouger.fr
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À partir du 28/03/23. Durée et quantités limitées. Sauce au piment d’Espelette : contient 1 % de piment d’Espelette. 
Basque = Recette inspirée du Pays Basque. Traduction : Masters = Experts.



DES TRAVAUX À RÉALISER ? CONTACTEZ-NOUS :

AFD, PERFORMANT SUR 
TOUS LES TERRAINS !

VOTRE SOLUTION AUX DÉGÂTS  
DES EAUX MAIS PAS QUE...

PARTOUT EN FRANCESINISTRES TRAVAUX MAINTENANCE

09 70 72 39 73
www.groupeafd.com

contact@groupeafd.com
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Pouvez-vous nous en dire plus sur Giffard 
Manutention ainsi que sur votre secteur 
d’activité ?  
Giffard Manutention est spécialisé dans 
le Grand Ouest, depuis 1969, dans la vente, la 
location et la réparation de matériels neufs 
et occasions. Notre gamme complète en 
manutention, levage et stockage est destinée 
principalement aux industries, entreprises 
et collectivités à l’exception des travaux 
publics et du bâtiment. Nous proposons une 
offre globale  pour équiper les entrepôts de 
A à Z, à l’exception du sol, des murs et de la 
charpente. De plus, une équipe de plus de 140 
collaborateurs, dont 16 vendeurs conseils et 
60 techniciens, répartis dans 8 agences pour 
gérer 21 départements, est toujours à l’écoute.  

Quelle est votre actualité du moment ? 
C’est une grande année pour Giffard 
Manutention, avec le rachat de la société 
ARMOR Manutention. Cela fait 53 ans que 

Romain Giffard :
“Nos clients ne viennent pas juste

voir un match, ils viennent vivre
une expérience”

Spécialiste de la vente, de la réparation et de la location du matériel de manutention, levage, stockage industriel, le 
groupe Giffard Manutention est aujourd’hui considéré comme étant un gros acteur indépendant de manutention du 
Grand Ouest. Basée à Carquefou, l’entreprise familiale avance année après année avec beaucoup de détermination 
dans son secteur d’activité. Partenaire du FC Nantes depuis de nombreuses années, Giffard Manutention suit au plus 
près, l’actualité des Jaune et Vert. Entretien avec Romain Giffard, membre du Directoire du groupe dont le siège est 

situé à Carquefou. 

Giffard Manutention est dirigée par la famille 
Giffard, 53 ans que le partage et la proximité 
sont les valeurs prônées par notre société. Pour 
continuer son développement, la direction a 
décidé de se rapprocher de l’entreprise Armor 
Manutention (Siège Social à Quessoy - 22120). 
Il était logique pour la direction (François, 
Gaëlle et Romain Giffard) de saisir l’opportunité 
de cette association avec Nicolas Moy (PDG 
d’Armor Manutention qui intègre le directoire et 
le capital de Giffard Manutention), permettant 
à ces deux entreprises aux valeurs communes 
de se rapprocher pour avoir plus d’impact 
sur le secteur de la manutention. Cette fusion 
va nous permettre de devenir le plus gros 
acteur indépendant du Grand Ouest de la 
France dans le domaine de la manutention et 
devenir le concessionnaire bi-marque HYSTER 
et YALE. Et pour finir l’année 2023, nous avons 
pour projet la construction d’un bâtiment pour 
être au plus proche de nos clients, avec une 
nouvelle agence aux Herbiers (Vendée), dont 
l’ouverture est prévue en septembre. 

Pour quelle(s) raison(s) avez-vous décidé de 
rejoindre le Business Club du FC Nantes ?  
Giffard Manutention a toujours eu à cœur 
l’actualité sportive locale. La société est un 
soutien du Club des rives de l’Erdre depuis des 
années. Nous nous sommes d’abord dirigés 
sur la formule Pavillon pour y accueillir nos 
clients. Puis en 2014, nous avons décidé de nous 
orienter vers la Loge Open, offrant à nos clients 
le plaisir de bénéficier d’un service plus haut de 
gamme, tout en profitant de chaque rencontre 
dans une ambiance conviviale. Nos clients ne 
viennent pas juste voir un match, ils viennent 
vivre une expérience. 

Aujourd’hui, comment se décompose votre 
partenariat ?  
En général pour chaque match, un ou deux 
commerciaux accompagnent les clients (six 

places de disponibles). Nos clients peuvent 
profiter de la loge, une heure et demie avant 
le début de la rencontre afin d’échanger et 
déguster des hors d’œuvres. À la mi-temps, 
ils sont invités à apprécier un plat chaud suivi 
d’un plateau de fromages et dessert à la fin du 
match. Les clients sont toujours agréablement 
surpris par la qualité de la prestation, aussi 
bien concernant le repas, que le placement 
dans le Stade de La Beaujoire pour suivre le 
match. 

Dimanche après-midi, le FC Nantes accueille 
le Stade de Reims, l’une des équipes en forme 
du moment. Quel est votre regard sur cette 
rencontre et son importance ? 
Nous suivons chaque match du FC Nantes avec 
le plus grand intérêt, un Club avec une grande 
et belle histoire. De plus, la ferveur unique du 
public nantais permet de vivre des moments 
exceptionnels. Il faut profiter du match contre 
le Stade Reims, un adversaire qui réalise une 
très belle deuxième partie de saison, pour se 
mettre en confiance et affronter l’Olympique 
Lyonnais en Coupe de France de manière 
sereine.   

Justement, la Coupe de France est effet au 
programme des prochains jours avec une 
demi-finale très importante à négocier 
devant l’Olympique Lyonnais ! 
Pour cette demi-finale, la deuxième en deux 
ans à La Beaujoire, nul doute que les Canaris 
seront portés par une ambiance de folie dans 
un stade tout en jaune et vert. Alors comment 
ne pas rêver d’une nouvelle finale au Stade 
de France et renouveler l’exploit de l’année 
dernière, en ramenant pour la 5ème fois de 
l’Histoire, la Coupe de France dans la Cité des 
ducs de Bretagne ?

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.
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Uu goûter rêvé à la Beaujoire !
Mercredi 8 mars, en partenariat avec Kidibul, de 
nombreux Petits Canaris, membres du Riri Club, ont afflué 
à la Beaujoire pour un goûter rêvé ! Accueillis par Riri, ces 
jeunes supporters du FC Nantes se sont amusés au coeur 
de l’antre nantais. Au menu, des nombreuses animations, 
un stand maquillage, un sculpteur de ballons, un bar à 
bonbons sans oublier des crêpes pour les gourmands !

Cerise sur le gâteau, les enfants du Riri Club ont également 
eu le privilège d’approcher le véritable trophée de la 
Coupe de France lors d’un après-midi festif placé sous le 
signe des sourires et de la bonne humeur.

Nos petits Canaris sont rentrés chez eux la tête remplie 
de moments qui resteront à tout jamais gravés en eux.
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BILLETTERIE

PROCHAINS
MATCHS

AU STADE DE LA BEAUJOIRE

BILLETTERIE.FCNANTES.COM

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS
DANS LES POINTS DE VENTE OFFICIELS ET SUR

*DATES ET HORAIRES À DÉFINIR

NANTES-LYON 5 AVRIL-21H10

NANTES-MONACO 9 AVRIL-17H05

NANTES-TROYES 23 AVRIL-15H

NANTES-STRASBOURG WE 5-6-7 MAI*

NANTES-MONTPELLIER WE 19-20-21 MAI*

NANTES-ANGERS SAM 3 JUIN*



DU 28 MARS AU 24 AVRIL 2023
ENSEMBLE TABLE ET FAUTEUIL JARDIN KORAL. Structure en acier recouvert époxy noir. Plateau en verre trempé clair effet martelé épaisseur 44 mn. Assise et dossier en polyéthylène tressé beige. Table : Diam. 60 - H. 70. Chaise : 
L. 52 - H. 72 - P. 62 cm. À monter soi-même. Code 4894223234450. Prix «emporté». 
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(1) Bon d’achat différé offert dans le cadre de l’offre « Jusqu’à 100% remboursés » pour tous achats effectués entre le 28/03/2023 et le 24/04/2023 inclus, date de la facture faisant foi. Offre limitée à une seule participation par personne et 
par foyer (même Nom, même adresse) et au remboursement de 2 produits éligibles (différents ou identiques). Le remboursement s’effectue sous la forme de 2 bons d’achat nominatifs (envoyés en 2 fois) non cumulables entre eux, donnant 
droit à une remise immédiate égale à la valeur indiquée, bon d’achat utilisable sur un achat d’une valeur minimale de la valeur du bon d’achat ; sur les rayons meuble et décoration (hors Electroménager). Non valable sur les prestations 
de service, abonnements, pièces détachées et cartes cadeaux. Ces bons d’achat sont chacun valables pour 1 achat pendant 1 mois à compter de la date d’émission, dans l’ensemble des magasins BUT (non valables sur but.fr) et non 
cumulables avec d’autres bons d’achat ni avec tout autre chèque cadeau BUT. Ils ne peuvent être cédés à titre onéreux, ni donner lieu à un échange ou un remboursement même partiel. Pour bénéficier du remboursement en bon d’achat, 
rendez-vous sur la page https://monavantage.but.fr avant le 09/05/2023..

2000

Ensemble table et 
fauteuil jardin Koral

100% REMBOURSÉ (1)

99€
99

dont 1€80 d'éco-participation

   

Jusqu’à

100% Remboursés(1)

Rezé 
10, rue Ordronneau - Zone Atout Sud

Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h

Nantes 
Centre commercial Atlantis. 1, rue Amerigo Vespucci - Saint Herblain

Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h
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